

## 那覇国際高校オープンスクールに参加して

内間 莉麗 さん

私は、今回オープンスクールに参加して、自分の進みたい高校をはっきりと決めることができたと思います。行く前は、「本当にここでいいのだろうか」という不安があったけれど、そんな不安も吹き飛ばすくらい、私の目に映った先輩達は楽しそうで、充実した学校生活を送っているように見えました。学科の良い所やクラスの雰囲気を紹介してくれたり、すれ違う時には、ほとんどの生徒が挨拶をしてくれたことが、とても印象的でした。勉強面では、毎朝の早朝講座や60分授業、課題の多さなど聞くだけでも大変そうなものが多かったです。なので、勉強と充実した学生生活をちゃんと両立できるだろうかという気持ちにもなりましたが、入学したいと思うからには、それを実現させるだけの『覚悟』が必要なのだと思います。受検本番まで、もう半年もありませんが、『覚悟』を決めて受検勉強にも取り組みます。

## 11月4日(木) 3年生高校入試説明会

**令和3年9月30日の公文でご連絡した通り、11月4日(木)に本校体育館にて、高校入試説明会を行います。時間は13:55~14:55\*受付13:35~13:50(検温実施)となっております。3年生の保護者の皆様は、高校入試の概要を説明します。3年生にとっては自己の進路について真剣に考える大切な場となるかと思えます。ご多忙の折とは、存じておりますが、ご参加の方を宜しくお願い致します。**

## 浦添工業高校オープンスクールに参加して

喜久里 絨音 さん

情報技術の見学をして、先輩方がどのような勉強をしているのか知ることができました。また、男女共に仲が良く、楽しそうでした。

各学年グループに分かれていて、先生が一人一人生徒を見て教えられるような環境でした。

スライドを見て情報技術以外の学科も見学したいと思いました。そして、情報技術よりも、インテリア科の方が自分には向いているなと思いました。

今回、浦添工業に行けて良かったです。

## 2学期最後のテストがやってきます！

11月24日(水)・25日(木)・26日(金)に2学期期末テストが予定されています。

テスト教科は、1日目は音楽・技術/家庭・理科を、2日目は体育・数学・国語を、3日目は美術・社会・英語となります。

1年生に取っては、初めて3日間テストがあるハードな日程になります。2年生にとっては、自分の力を確かめることができる大切なテストになります。3年生は、推薦の評価や進路決定に大きく影響する大切なテストになります。1週間前からのテスト対策では歯が立たない人がほとんどでしょう。日々の授業を1コマ1コマ大切にしていながら、計画的・継続的にテスト対策を進めましょう。

一人一人がわかる・できる・楽しいと思えるようなテスト勉強になるように応援しています。

